

## ABSTRAK

**SATRIANI, 2018. Inovasi Pelayanan Kesehatan Melalui Program Rumah Tunggu Kelahiran Bahari (RTKB) Di Kelurahan Lappa Kabupaten Sinjai (Dibimbing oleh Ibu St Nurmaeta dan Rudi Hardi).**

Penelitian ini bertujuan Untuk Mengetahui Inovasi Pelayanan Kesehatan melalui program Rumah Tunggu Kelahiran bahari (RTKB) di Kelurahan Lappa Kabupaten Sinjai dan faktor pendukung dan penghambat Inovasi Pelayanan Kesehatan melalui Program RumahTunggu kelahiran Bahari(RTKB) di Kelurahan Lappa Kabupaten Sinjai. Penelitian di laksanakan di lokasi Dinas Kesehatan Kabupaten Sinjai. Jenis Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan tipe penelitian adalah deskriptif. Informan penelitian berjumlah 5(lima) orang. Sumber data dalam penelitian ini diperoleh melalui Observasi yaitu teknik pengumpulan data yang digunakan melalui observasi langsung digunakan sebagai alat penguji kebenaran dan kemantapan terhadap suatu data yang telah diperoleh saat wawancara. Kemudian data tersebut disusun secara jelas dan sistematis dalam rangka penyusunan skripsi dengan berpedoman pada teori-teori yang sesuai. Tehknik analisis data dilakukan melalui 3 (tiga) tahap yaitu tahap reduksi data, sajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Inovasi Pelayanan Kesehatan Melalui Program Rumah Tunggu KelahiranBahari (RTKB) Di Kelurahan Lappa Kabupaten Sinjai. Rumah Tunggu Kelahiran ini bertujuan untuk mendekatkan akses pelayanan kesehatan ibu hamil, bersalin, nifas dan bayi baru lahir sehingga terjadi peningkatan jumlah persalinan difasilitas pelayanan kesehatan serta menurunkan kasus komplikasi pada ibu hamil bersalin dan nifas serta bayi baru lahir. Adapun faktor pendukung dapat Faktor manusia, dimana organisasi perlu melakukan investasi dalam pengembangan SDM dan pengembangan, pendamping coaching. keuntungan. Inovasi Pelayanan Kesehatan dalam RTKB harus melibatkan masyarakat, sedangkan faktor penghambat Inovasi yaitu sesuatu Inovasi sudah berkembang pesat akan tetapi masih dilakukan secara relatif parsial karena biasanya sebuah inovasi tidak otomatis terkoneksi dengan inovasi lain.

***Keyword: Inovasi Pelayanan Kesehatan , Program Rumah Tunggu Kelahira Bahari (RTKB).***